

Opération « Crézac'Arbr' »

Pour la 7ème année consécutive, le lycée Agro-Viticole de Crézancy a participé à la Journée Internationale de la Forêt durant l'opération « Crézac'Arbr' », le 15 mars 2024. Cette action s'inscrit dans les multiples activités du projet pédagogique mené par leur Professeur d'Histoire-Géographie Mme Pluinage « La Forêt, un patrimoine vivant à protéger », subventionné par la DRAAF des Hauts de France.

Durant cette journée, les élèves de 2GT ont été sensibilisés à la gestion des forêts à l'échelle mondiale mais aussi au niveau local avec le domaine de Barbillon (la forêt de Verdilly) couvrant près de 700 ha et appartenant à la Fondation Guynemer.

Cette opération est au cœur de l'enseignement de l'EATDD (Ecologie-Agronomie, Territoire et Développement Durable), option spécifique en 2nde Générale et Technologique de l'Enseignement Agricole. Cette option ayant pour but de faire découvrir tous les aspects d'un territoire dans lequel s'inscrit le lycée (écologique, géographique, historique, économique, social et culturel) et de son développement. Les élèves de 2GT ont ainsi l'occasion d'entrevoir autrement l'espace proche du lycée en alliant les approches théoriques et concrètes sur le terrain (étude du milieu, du paysage, restauration de mare, découverte géohistorique, ...) le tout en interaction avec le Développement Durable.

Les élèves de 2GT ont ainsi participé, sous la houlette de M. Lefevre Lysian de l'ONF, à une conférence leur présentant tous les aspects de la forêt française ; patrimoine mondial de l'UNESCO, les différentes dynamiques socio-économiques de cette dernière à différentes échelles. Les élèves ont ensuite effectué une « balade forestière » au sein des bois jouxtant Crézancy ; reconnaissances des essences, de la faune et de la flore environnantes.

Les 2GT ont pu « adopter » un bébé arbre pour clore cette journée.

Rappelons-le, « Créz'Arbr' » est avant tout une opération de sensibilisation sur la gestion de la forêt aussi bien au niveau national que local.

Cette opération sera reconduite l'an prochain afin de poursuivre l'action auprès des nouveaux entrants, en adéquation avec les différents projets menés au sein de l'établissement et de redynamiser l'ancrage territorial du lycée.